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Объем магистерской диссертации составляет 111 страниц, из них 

основной текст – 65 страниц. Работа состоит из введения, четырех глав, 

заключения, списка использованных источников (включает 83 наименования) и 

трех приложений. 

Актуальность исследования. Отметим, что исследователями проводился 

глубокий анализ различных проблем романа А.Н. Толстого «Пётр Первый», но 

их внимание было сосредоточено на ставших традиционными аспектах в 

языковой картине мира романа А.Н. Толстого «Пётр Первый». В отношении 

средств выразительности, используемых в романе «Пётр Первый» делались 

лишь отдельные замечания, не приводившиеся в строгую систему. Отсюда 

возникла потребность в исследовании языковых средств выразительности, 

используемых в романе А.Н. Толстого «Пётр Первый». 

Объект исследования – роман А.Н. Толстого «Пётр Первый». 

Предмет исследования – средства выразительности, используемые в 

романе А.Н. Толстого «Пётр Первый».  

Цель работы – изучить языковые средства выразительности текстовой 

картины мира в романе А.Н. Толстого «Пётр Первый». 

Фактический материал насчитывает 360 существительных, 163 глагола, 

279 прилагательных. 

Достоверность материалов и результатов магистерской диссертации 

подтверждается ссылками на использованный список литературы (100 

наименований) и наличием трех Приложений. 

Методы исследования: метод сплошной выборки, когнитивный метод, 

описательный метод, количественно-статистический метод, метод 

лингвокультурологического  анализа.  

Теоретическая и практическая значимость. Результаты данного 

исследования могут быть использованы в преподавательской деятельности при 

углубленном изучении творчества А.Н. Толстого и на занятиях по РКИ. 

Возможные пути продолжения исследования видятся в более детальном 

анализе языковых средств выразительности в творчестве А.Н. Толстого.  
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GENERAL DESCRIPTION OF WORK 

 

Keywords: TEXTUAL PICTURE OF THE WORLD, TROPES, FIGURE OF 

SPEECH, HOMONYM, SYNONYM, ANTONYM, PARONYM, METAPHOR, 

METONYMY, REPETITION, EPITHET, EXPRESSIVE MEANS  IN THE 

TEXT, CONCEPT 

The volume of the master's thesis is 111 pages, of which the main text is 65 

pages. The work consists of an introduction, three chapters, a conclusion, a list of 

sources used (includes 83 titles) and three annexes. 

The relevance of the research: the researchers conducted a thorough analysis 

of the various problems of the novel «Peter I» by A.N. Tolstoy's, but their attention 

was focused on the traditional aspects of the linguistic picture of the novel «Peter 

I» by A.N. Tolstoy. As for the expressive means used in the novel «Peter I», only a 

few comments were made, not brought into the strict system. Hence the need to 

study the linguistic means of expressiveness  used in the novel «Peter I» by A.N. 

Tolstoy arose. 

The object of the study is the novel «Peter I» by A.N. Tolstoy. 

The subject of the study is the means of expressiveness used in the novel 

«Peter I» by A.N. Tolstoy. 

The factual material consists of 7960 nouns, 6852 verbs, 2441 adjectives. 

The aim of the work is to study the linguistic  means of expressiveness of the 

textual picture of the world in the novel Tolstoy «Peter I» by A.N.. 

The accuracy  of the material and the results of the master's thesis is 

confirmed by references to the list of literature used (65 titles) and by the existence 

of three annexes. 

The methods used : a method of continuous sampling, a cognitive method, a 

descriptive method, a quantitative-statistical method, a method of 

linguoculturological analysis. 

Theoretical and practical significance. The results of this study can be used in 

teaching activities with in-depth study of the work of A.N. Tolstoy and in the 

classroom for RCTs. 

Possible ways of continuing the study are seen in a more detailed analysis of 

the linguistic means of expressiveness in the work of A.N. Tolstoy. 
 


